

Ressort: Technik

Panne bei Einführung des elektronischen Anwaltspostfachs

Berlin, 22.12.2017, 23:21 Uhr

GDN - Die zum Jahreswechsel geplante verpflichtende Nutzung des besonderen elektronischen Anwaltspostfachs dürfte sich verzögern. Trotz einer mehr als einjährigen Testphase war die Bundesrechtsanwaltskammer (BRAK) am Freitag gezwungen, das System über die Feiertage vom Netz zu nehmen.

Am Vormittag forderte die BRAK die Anwaltschaft zunächst auf, ein für den Betrieb notwendiges Zertifikat zu ersetzen, da dieses ausgelaufen sei; am Abend war von "vereinzelten Verbindungsproblemen" die Rede, die Wartungsarbeiten notwendig machen würden. Nach Informationen des Magazins "F.A.Z. Einspruch" ist diese Erklärung aber unzutreffend: Das Zertifikat wurde vielmehr deaktiviert, nachdem Hacker des Chaos Computer Clubs eine Sicherheitslücke darin entdeckt hatten. Dass das Problem über die Feiertage bis zum Jahreswechsel behoben werden kann, ist nach Angaben von IT-Experten unwahrscheinlich.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-99666/panne-bei-einfuehrung-des-elektronischen-anwaltspostfachs.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com